



Abwechslungsreiche Tage in Frankreich erlebten die Männer und Frauen aus Bedernau. Im Mittelpunkt der Reise stand jedoch die Feier der 30-jährigen Freundschaft mit Plouigneau. Bild: oh

30 Jahre Verbundenheit

Bedernauer feiern Jubiläum bei ihren bretonischen Freunden

Bedernau/Bretagne (tebe). Fast 50 Mitglieder des Deutsch-Französischen Freundeskreises Bedernau nahmen kürzlich an einer ereignisreichen Jubiläumsfahrt in die Bretagne teil. Anlass war die seit 30 Jahren bestehende Freundschaft zwischen der Gemeinde Bedernau und dem französischen Plouigneau.

Bereits zu Beginn der Reise hatten die Teilnehmer einiges zu bestaunen, denn bevor sie ihre Freunde in Plouigneau begrüßen konnten, stand beispielsweise ein Besuch der Schlachtfelder vor Verdun und eine Besichtigung von Frankreichs drittgrößten Hafen Le Havre auf dem Programm. Als die schwäbischen Reisenden dann schließlich ihre Partnergemeinde erreichten, war die Wiedersehensfreude enorm. Neben weiteren Ausflügen, wie eine Wanderung durch das Felsenlabyrinth von Huelgoat oder ein Besuch der Insel Molène, konnten sich die Teilnehmer auf der liebevoll gestalteten Jubiläumsfeier

amüsieren. Hier spielte beispielsweise Dirigent Benedikt Haug mit seiner Blaskapelle auf und eine bretonische Tanzgruppe zeigte ihr Können. In ihren Ansprachen hoben dann Bürgermeister Joseph Urien, Franz Stauber, Rolande le Houerou und Vorstand Otto Heel die Wichtigkeit von kontinuierlichen Freundschaften hervor.

Zwischenstopp in Paris

Aber auch nachdem sich die Deutschen von ihren Gastgebern verabschiedet hatten, war der Frankreichaufenthalt damit noch nicht sofort beendet. Erst nachdem die Bedernauer Frankreichs Hauptstadt Paris mit seinen vielen Sehenswürdigkeiten besichtigt hatten, traten sie den Heimweg an.

info Am Samstag, 23. September, werden in der Gemeinde Fotos und Filme gezeigt, die die Reise dokumentieren. Beginn ist um 19.30 Uhr.